

Erinnerung an unsere Verstorbenen



©Michael Wittenbruch

Unsere Trauerandachten bekommen ein neues Gesicht.

Unter dem Titel:

*Zwischen Himmel und Erde...
Zwischen Gestern und Heute...
Wo find ich Dich?*

soll in einem Vorabendgottesdienst mit Meditation, Texten und Musik für alle Raum sein, die sich an einen lieben Verstorbenen (aktuell oder vor langer Zeit) erinnern möchten. So soll ein gemeinsamer Ort des Gedenkens entstehen.

Eine Wortgottesfeier mit Kommunionausteilung wird für uns so zu einer wertvollen

„Zeit für Erinnerung“.

**Die erste „Zeit für Erinnerung“ findet statt am:
Samstag, den 27. April 2024 um 18.00 Uhr in St. Lantpert**

Dazu laden wir ganz herzlich ein.

Ina Hofstaedter und das Vorbereitungsteam